



Consejo Ejecutivo  
Unidad de Gestión de Despacho Judicial

*"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"  
"Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana"*

Lima, 16 de Diciembre del 2025



Firmado digitalmente por: SUMARIA  
BENAVENTE Omar Vladimir FAU  
20159981216 sot  
Cuarto Jefe De La Unidad De Gestión  
De Despacho Judicial  
Motivo: Soy el autor del documento  
Fecha: 16.12.2025 15:17:50 -05:00

**OFICIO N° 000410-2025-J-UGDJ-CE-PJ**

Dr.

**VICENTE PAUL ESPINOZA SANTILLAN**

Presidente de la Junta de Decanos de los Colegios de Abogados del Perú y Decano del Colegio de Abogados de Lima Sur

Presente. -

**Asunto** : Invitación al I Conversatorio de Buenas Prácticas Judiciales y solicitud de difusión institucional.

**Referencia** : EXPEDIENTE 002910-2025-J-UGDJ  
RESOLUCION CORRIDA 001798-2025-P-CE (2DIC2025)

Tengo el agrado de dirigirme a usted, para saludarlo muy cordialmente e invitarle cordialmente a participar en el I Conversatorio de Buenas Prácticas Judiciales, evento académico organizado por la Unidad de Gestión de Despacho Judicial, en coordinación con la Asociación de Buenas Prácticas Judiciales (ABPJ) y el Poder Judicial del Perú.

El referido conversatorio tiene por finalidad fortalecer la gestión judicial mediante el intercambio de experiencias, el análisis de buenas prácticas y la incorporación de la innovación y la tecnología en la administración de justicia. El evento contará con la participación de magistradas y magistrados, especialistas y profesionales de reconocida trayectoria, quienes abordarán temas de especial relevancia para el sistema de justicia, tales como la aplicación de buenas prácticas en la Corte Suprema, el uso de la innovación, la tecnología y la inteligencia artificial en el ámbito judicial, así como las buenas prácticas en la ejecución civil.

En ese contexto, considerando el importante rol que cumple el Colegio de Abogados de Lima Sur en la formación, actualización y compromiso ético de los profesionales del Derecho, agradeceremos muy especialmente su valioso apoyo para difundir este evento académico e invitar a participar a los agremiados del Colegio de Abogados de Lima Sur, ciudadanos y público en general, a través de los canales institucionales que estime pertinentes.

Es importante señalar que la participación en este evento requiere inscripción previa, la cual podrá realizarse a través del siguiente enlace: <https://forms.gle/eF8qAiPp2C7hKjus5>

Asimismo, se adjuntan los flyer del evento, los cuales contienen información relevante sobre la fecha, horario, lugar y temáticas que serán desarrolladas durante el referido conversatorio académico.





Consejo Ejecutivo  
Unidad de Gestión de Despacho Judicial

Estamos convencidos de que su participación y la difusión del presente conversatorio contribuirán de manera significativa al fortalecimiento del diálogo académico e institucional en torno a la mejora del servicio de justicia.

Sin otro particular, hago propicia la oportunidad, para reiterar a usted los sentimientos de mi mayor consideración.

Atentamente,

Documento firmado digitalmente

---

**OMAR VLADIMIR SUMARIA BENAVENTE**  
Jefe de la Unidad de Gestión de Despacho Judicial  
Consejo Ejecutivo

OSB/kcm



Esta es una copia auténtica de un documento electrónico archivado en el Poder Judicial del Perú. Su autenticidad e integridad pueden ser contrastadas en: <https://verifica.pj.gob.pe/doc/sgd> CÓDIGO: 1097514 CLAVE: 0BFCPA  
OFICIO N° 000410-2025-J-UGDJ-CE Página 2 de 2

